
Buia a Radio Anch’io: non continuiamo a
penalizzare le imprese serie

28 Maggio 2021
“Perché le imprese non crescono in Italia? Sul subappalto siamo in infrazione europea. L’Italia rischia

di  perdere il  5% delle risorse Ue,  strategiche per il  nostro Paese.  Nessuna polemica invece sul

massimo ribasso,  lo  abbiamo sempre contrastato.”.   Queste  le  parole  del  Presidente  dell’Ance,

Gabriele Buia, in un animato e chiaro dibattito su subappalto.e massimo ribasso.
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